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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE

INSTITUTO DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA MUNICIPAL DE
ESPIGÃO DO OESTE

ATA Nº. 05 DE 2019 COMITÊ DE INVESTIMENTOS

ATA Nº. 005/2019
Aos Nove dias do mês de Março de dois mil e dezenove, as quatorze
horas e trinta minutos, reuniram-se na sede do IPRAM, para reunião
ordinária os membros do comitê de investimentos financeiros, Naira
Regina Ricieri Lara, Weliton Pereira Campos e Vilson Ribeiro
Emerich. A Presidente Naira Regina Ricieri Lara, iniciou a reunião
com objetivo de verificarmos qual fundo de investimentos seria
aplicado as receitas arrecadadas da Prefeitura e Câmara Municipal
referentes as folhas de pagamento do mês de Março, Analisando todos
os fundos das instituições financeiras onde o IPRAM mantém
relacionamento e prezando sempre em distribuir os recursos entre eles,
Decidiu-se que será aplicado no fundo BB Previdenciário RF IDK2
TIT. PUBLICOS, do Banco do Brasil, pois este fundo está
apresentando uma rentabilidade superior aos demais dentro deste mês,
o valor aproximado da aplicação será de R$ 175.000,00(cento e
setenta e cinco mil reais), com a perspectiva de que haja uma maior
valorização nas cotas deste fundo, visando a oportunidade de ganho e
aumento de capital. A presidente também comunicou que o
Credenciamento do Banco Itaú já foi feito e publicado o atestado de
credenciamento no Diário oficial dos Municípios e também no portal
da Transparência do IPRAM, e a documentação para abertura da
Conta também está sendo providenciada ficando assim a instituição
apta para receber recursos do IPRAM, o presidente do IPRAM srº.
Weliton ressaltou que nos meses de abril e maio a tendência é de baixa
no mercado financeiro ficando ainda instável por conta da aprovação
da reforma previdenciária e instabilidade política, então será preciso
buscar o equilíbrio, não sendo tão ousado na exposição a riscos e nem
tão conservador, e desenvolver métodos de negociação que aumentam
as chances de lucros e que viabilizam uma navegação mais segura
entre diferentes posições no mercado. Disse ainda que não só o
ambiente favorável, mas também a habilidade do profissional que
opera as transações formam um conjunto que será decisivo para
alcançar uma boa rentabilidade dos investimentos. Propôs que o valor
arrecadado do próximo mês fosse aplicado no mercado de renda
variável que já é uma orientação dos profissionais da área da
economia em treinamentos e congressos onde o Comitê de
Investimentos vem participando; ouve uma concordância entre os
membros do Comitê e ficou decidido que na próxima reunião iriam
analisar qual fundo seria mais viável para ser feito essa aplicação.
Nada mais havendo a presidente encerrou a reunião da qual eu Vilson
Ribeiro Emerich sou secretário do Comitê de Investimento, que lavrei
a presente ata, onde foi lida, achada conforme e firmada por todos os
membros presentes abaixo assinada:
 
WELITON PEREIRA CAMPOS
 
NAIRA REGINA RICIERI LARA
 
VILSON REIBEIRO EMERICH
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